

INVESTIGAN SI
PERSONAL DEL
SANTO TOMÁS
ESTÁ IMPLICADO
EN CRIMEN
P 14. LA ROJA





CORRECAMINOS
DE COLÓN
ARRASAN EN LA
LIGA
MASCULINA Y
FEMENINA DE
BALONCESTO
P 12. ESTADIO



NI LA
YEYESADA SE
SALVA,
BALACERA EN
COSTA DEL
ESTE P 14. LA ROJA



SANGUINARIA, MUJER ROSTIZÓ A SUS HIJOS EN EL HORNO

P 15. LA ROIA





EL PERIÓDICO DEL PUEBLO

(f) (X) (B) @elsiglodigital **Domingo** 15 de diciembre de 2024



Era uno de los más buscados y se escondía en Costa Rica

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

eiko Núñez, cuyo nombre figuraba en la lista de los más buscados por delito de homicidio, fue aprehendido la mañana de este sábado en un sector de Costa Rica.

La captura del sujeto se produjo mediante intercambio de información policial entre las Oficinas de Interpol Panamá y Costa Rica.

La detención del homicida ocurrió tras un operativo de allanamiento que realizó la Fuerza Pública de Costa Rica, específicamente en San José. Cuando verificaban a Núñez salió a relucir que este era panameño y era reque-



Chilibre

rido por las autoridades judiciales por un hecho de sangre.

El crimen por el cual se le vincula se perpetró el 28 de julio de 2019, en la barriada San Lorenzo, en el corregimiento de Chilibre, cuando Uriel Vernaza, de 19 años, se encontraba cerca de un minisúper y fue atacado a tiros. Murió caminó al Hospital San Miguel Árcangel, en San Miguelito.

La Policía Nacional informó que a través de Interpol Panamá y en conjunto con la Fiscalía de Asuntos Internacionales y la Fiscalía Metropolitana de Homicidio realizan los trámites correspondientes a fin de que esta persona sea traída lo más pronto posible hacer frente a la justicia panameña.



LEADIMIRO GONZÁLEZ C.

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

TRAGEDIA. Nuevamente la carretera se tiño de sangre. La mañana del sábado el conductor de un auto que se desplazaba por la vía Omar Torrijos, próximo a Clayton, murió deforma instantáneatras colisionar con un bus tipo nevera y terminar impactado con un poste de luz.

La víctima resultó ser el conductor de un InDrive. La policía de tránsito informó que en este fatal accidente dos personas más que iban en el auto resultaron heridas, una se mantiene en estado delicado en un centro hospitalario.



El tránsito realiza las pesquisas para determinar las causas reales que provocaron este percance vial y no se descarta que la causa haya sido el exceso de velocidad.

"El apuro trae cansancio, decían mis abuelos, un mes muy motivado en todos los aspectos, hay que conducir con cuidado", posteó un internauta en su Instagram.

"Yo pasé por allí, la verdad horrible ese accidente. Cuando pasé estaban tratando de sacar al conductor", comentó otro.

MINISTERIO PÚBLICO INVESTIGA EXTENSIÓN DEL CONTRATO DEL FERROCARRIL